

Un carabinero fue encontrado muerto al interior de La Moneda

Fiscalía Militar inició una investigación por deceso de quien era parte de la Guardia del Palacio. En la tarde se confirmó el fallecimiento de otro uniformado.

Matías Gatica Lindsay
 Medios Regionales

Carabineros informó ayer la muerte de un funcionario de la institución al interior del Palacio de La Moneda, en Santiago. La causa fue declarada como reservada y la Fiscalía Militar inició una investigación para aclarar lo sucedido.

A través de un comunicado, Carabineros señaló que “este lamentable hecho fue detectado la madrugada de este domingo, cuando el funcionario fue encontrado sin vida en circunstancias que actualmente están siendo investigadas” por funcionarios de la institución por instrucción de la Fiscalía Militar.

“De forma inmediata, se coordinaron los equipos de emergencia, los cuales llegaron rápidamente al lugar y constataron su fallecimiento (...) como institución, lamentamos profundamente lo sucedido y hemos brindado contención inmediata a sus familiares y compañeros”, agregó.



DIEGO MARTIN

LA PRESIDENCIA Y MINISTRA TOHÁ ENVIARON SUS CONDOLENCIAS.

Por su parte, la Presidencia emitió un comunicado en el que señaló que “lamentamos el sensible fallecimiento de un funcionario de Carabineros de Chile que se desempeñaba en la Guardia de Palacio de La Moneda, y envía las condolencias a sus familiares, seres queridos y a la institución”.

“Desde la Dirección Ad-

ministrativa de la Presidencia ya se tomó contacto con la familia para brindar todo el apoyo que sea necesario en este difícil momento. De la misma manera, para entregar asistencia y soporte psicosocial a los funcionarios de Carabineros y a quienes ejercen labores en el Palacio de La Moneda, se están coordinando acciones con la

CARABINERO APUÑALADO

Un carabinero fue apuñalado ayer en La Pintana, en la Región Metropolitana. El funcionario iba en su auto rumbo a la 41 Comisaría de esa comuna. En ese momento habría pasado a llevar un toldo de una feria libre, por lo que fue apuñalado por una persona. Hay dos detenidos.

Dirección del Trabajo y con la Seremi de Salud Metropolitana”, añadió.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, se sumó en X: “Nuestro abrazo y aliento a todos los hombres y mujeres carabineros, y en especial a quienes, con compromiso y dedicación, cumplen funciones en La Moneda”.

En la tarde Carabineros confirmó el fallecimiento de otro funcionario, quien se habría autoinflingido un disparo al interior de su domicilio en Quilpué. La Brigada de Homicidios de la PDI indaga el caso. 🌟